

L'ARPIP en quelques mots

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **82 (1990)**

Heft 1

PDF erstellt am: **30.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-386355>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

L'ARPIP en quelques mots

Née le 23 avril 1988 à Lausanne, l'ARPIP fut aussitôt baptisée de son nom complet d'Association des représentants du personnel dans les institutions de prévoyance. Si ceux qui la portèrent sur les fonts baptismaux étaient des militants syndicaux, l'ARPIP visait dès le départ plus haut et plus large. C'est bien les représentants du personnel qui devaient former son vivier naturel, indépendamment de leur affiliation syndicale. Actuellement, l'ARPIP regroupe aussi bien des membres individuels que des membres collectifs (organisations syndicales ou professionnelles).

Mais dans quel but ce regroupement? Le deuxième article de ses statuts le dit clairement: pour «**offrir aides et conseils aux représentants du personnel (...) afin qu'ils puissent assurer une gestion paritaire efficace dans l'intérêt des assurés**»; et cela quelle que soit la forme juridique de l'institution et qu'elle soit inscrite ou non au registre de la prévoyance professionnelle.

Pour ce faire, l'ARPIP dispose de plusieurs moyens:

- son «Bulletin d'information» trimestriel;
- les cours de formation qu'elle organise régulièrement en collaboration avec la Centrale d'éducation ouvrière (CEO);
- ses conseils aux représentants du personnel lorsque se présentent des événements particuliers.

Si les années de croissance de cette jeune association sont loin d'être terminées, il ne tient qu'à vous, délégué(e)s dans les institutions de prévoyance, qu'elles lui soient encore plus bénéfiques! Pour prendre contact: ARPIP, av. Ruchonnet 45, 1003 Lausanne.